

LE QUITARON HASTA LE LONCHE

# Asaltan a estudiante a metros de secundaria

Padres piden patrullaje y mayor seguridad tras robo a menor de 13 años afuera de la secundaria Benito Juárez

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Un estudiante de 13 años de la secundaria

Benito Juárez fue víctima de un asalto la mañana de este lunes, a escasos metros del plantel educativo, lo que generó indignación entre padres de familia, quienes exigieron mayor

vigilancia en la zona durante los horarios de entrada y salida.

El hecho ocurrió sobre la calle Periodistas, antes de llegar a la calle Guadalupe. De acuerdo con el testimonio de su madre, Azucena, fue la propia escuela quien le llamó para informarle del incidente.



La calle Periodistas, a solo unos metros de la secundaria Benito Juárez, donde ocurrió el asalto a plena luz del día.

“Recibí una llamada y escuché a mi hijo decir: ‘mamá, me asaltaron’. Corrí de inmediato para ver que estu-

viera bien”, escribió en redes sociales. El menor fue despojado de su mochila, su celular y el dinero que

llevaba consigo. Afortunadamente, no resultó con lesiones físicas, aunque el susto fue evidente.

# LA VOZ

DE PIEDRAS NEGRAS

\$10.00 Ejemplar  
Martes 7 de Octubre de 2025

Año XXXVIII No. 13,988  
Piedras Negras, Coahuila

“LE LLEGARON AL PRECIO”

# Protestan por barda en conferencia de Jacobo



Acusan falta de transparencia y posible corrupción en autorización de obra que los dejaría en riesgo de inundarse, aún más

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Vecinos de las colonias CROC, Bravo y sectores aledaños irrumpieron este lunes la conferencia matutina del Gobierno Municipal de Piedras Negras, manifestando su rechazo a la reciente autorización otorgada a FERROMEX para



Vecinos de la colonia CROC increpan al secretario del Ayuntamiento, Daniel Aguilar, durante la conferencia municipal, exigiendo freno a la obra de FERROMEX.

la construcción de una barda perimetral, la cual, aseguran, los marginará físicamente del resto de la ciudad.

La sesión fue encabezada por el secretario del Ayuntamiento, Daniel Aguilar, ante la ausencia del alcalde Jacobo Rodríguez,



Usuarios en redes sociales acusaron censura al silenciar el audio de la transmisión cuando se escuchaban los reclamos ciudadanos.

quien no estuvo presente para atender personalmente los reclamos.

LOCAL / PÁG. 2

## Hace berrinche alcalde: “Es culpa de reportero”

REDACCIÓN / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH.- En medio de la creciente inconformidad ciudadana por la construcción de la barda de confinamiento de Ferromex, el alcalde Jacobo Rodríguez protagonizó un berrinche público al reconocer que su administración no realizó ninguna consulta con los vecinos antes de autorizar la polémica obra, y al mismo tiempo, desviar las críticas atacando a la prensa. “Nosotros no hicimos consenso y no informamos o no hicimos alguna consulta porque no afectaba a nadie”, admitió el edil durante una transmisión en vivo realizada este lunes desde la Ciudad de México, después de que ciudadanos irrumpieran en su conferencia matutina municipal



para exigir transparencia.

La declaración confirmó lo que vecinos del sector ya habían denunciado: que la barda fue autorizada “en lo oscuro”, sin información pública ni análisis de los posibles impactos en zonas vulnerables a inundaciones.

Aunque Rodríguez intentó justificar su proceder argumentando que el confinamiento “no afectará a nadie”.

LOCAL / PÁG. 2

LOCAL / PÁG. 2



## Coahuila el estado industrializado más seguro de México

periodicolavoz.com.mx

@periodico\_lavoz

periodicolavoz.com.mx

@periodico\_lavoz



EN PIEDRAS NEGRAS

## Cae pareja por privación ilegal

Los presuntos responsables fueron identificados como Ángel “N” y Jazmín “N”, quienes fueron puestos a disposición del Ministerio Público



EXZAEEL BECERRIL / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Una pareja fue arrestada por agentes de la Agencia de Investigación Criminal (AIC) luego de que se les señalara por mantener privada de la libertad a una mujer en la colonia Los Espejos, en el municipio de Piedras Negras.

La acción se llevó a cabo tras una investigación iniciada cuando la

víctima logró escapar del lugar donde la tenían retenida.

Con base en las diligencias realizadas, un juez liberó una orden de aprehensión que permitió la detención de dos personas en la calle Sílice del mencionado sector.

LOCAL / PÁG. 2



## CUANDO USO NO SEA VOLUNTARIO PROPONE JERICÓ REEMBOLSO EN SERVICIOS DIGITALES

HILDA SEVILLA / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - El Diputado Federal Jericó Abramo Masso presentó una iniciativa que busca incorporar en la legislación nacional medidas específicas para garantizar a los consumidores un reembol-

so justo en servicios digitales cuando el uso no haya sido voluntario.

La propuesta establece que, si el consumidor no utiliza el servicio, deberá aplicarse el reembolso íntegro del monto pagado; en caso de uso parcial, se otorgará un reembolso proporcional correspondiente al



tiempo no utilizado.

Además, se plantea que el proveedor esté obligado a informar de manera clara, previa y accesible sobre

este derecho, así como el procedimiento para ejercerlo.

LOCAL / PÁG. 2